# >INFORMATIVO SEMANAL









# Invitamos a toda la comunidad universitaria a encomendar sus intenciones a Santa María y a unirse en esta gran oración nacional, que se rezará en el campus a las 13:10 horas, en la Pérgola de

Hoy comienza el Mes de María

Biblioteca, junto al Espacio Andino, y que se transmitirá por el **Canal YouTube Capellanía UANDES** (descargue aquí el folleto). De acuerdo a lo planificado por Capellanía Universitaria, distintas unidades académicas y administrativas lideran la oración cada día (revise aquí el calendario). **NOTICIAS** 

# La UANDES potenciará su Educación a Distancia

#### presentar un plan que busca potenciar la educación a distancia en pre y postgrado. En un proyecto a tres años, la UANDES fortalecerá sus habilidades y capacidades docentes a distancia a

través de una mejor infraestructura, mayor tecnología, una nueva oferta curricular y capacitaciones para profesores y alumnos. Dentro de los hitos que considera este proyecto, se contemplan mejoras en infraestructura, correspondientes a 40 salas híbridas y seis salas de grabación; modificaciones curriculares

para evaluar cómo integrar la educación a distancia en programas de pre y postgrado; buenas prácticas en docencia para comprender cómo se entrega educación de calidad a distancia;

Nuestra Universidad se adjudicó un Fondo de Desarrollo Institucional, que otorga el Mineduc, tras

es la internacionalización, ya que al hacer educación a distancia se abren más posibilidades de intercambios virtuales, tanto de alumnos como de académicos. Felicitamos al equipo multidisciplinario compuesto por Rectoría, la Dirección de Planificación y Desarrollo, la Dirección de Desarrollo Docente, Dirección de Relaciones Internacionales, decanos y directores de unidades de apoyo y a todos quienes están detrás de esta gran noticia.

analizar cuáles son los estándares y medir la calidad del trabajo realizado. Otro foco importante

Una buena noticia en materia de investigación

Nuestra casa de estudios ha implementado la plataforma de gestión e información científica

generación de una huella digital pública que muestra sus fortalezas y las de sus unidades

### **PURE**, creada para identificar y capturar la productividad científica, con lo que se da un paso fundamental en materia de visualización de los investigadores y su actividad. Los investigadores tendrán un recurso para difundir su trabajo y consolidar redes de colaboración, a través de la

académicas. Se podrán también observar aquellas métricas que han tomado recientemente un valor significativo en el ámbito científico y contar con información sobre las citaciones, descargas, menciones, el impacto público y en redes sociales que los investigadores UANDES son capaces de generar con su trabajo (ver más). Investigación UANDES gana premio Avonni 2020 El investigador de la Facultad de Medicina y director del Programa de Ingeniería de Tejidos de Cells for Cells, Juan Pablo Acevedo, fue uno de los ganadores del Premio de Innovación Avonni 2020,

### Felicitamos al equipo de profesionales responsable de esta nueva tecnología por este importante reconocimiento. Para conocer más sobre el proyecto pinche aquí.

Concurso Incentivos por publicación de artículos, libros y obras colectivas El Fondo de Ayuda a la Investigación (FAI) dio inicio al primer llamado de 2021 para incentivar

categoría Salud, por el desarrollo de un robot que elabora prótesis coronarias celularizadas.

### comunidad UANDES, incluidos funcionarios de la Clínica, del Centro de Salud y de los laboratorios de investigación. Las postulaciones se realizarán a través del sistema de postulación FAI en línea, hasta las 23:59 horas del lunes 16 de noviembre de 2020. Descargue las bases aquí.

artículos, libros y obras colectivas publicados durante 2020. Este concurso está dirigido a toda la

Recuperación automática de contraseña Para facilitar a los usuarios la recuperación de su contraseña de Office 365 (no afecta la clave de SAP), la Dirección de Sistemas y Tecnología de la Información ha implementado una nueva

funcionalidad, que permite gestionar personalmente la recuperación de la clave del correo Outlook y

que, automáticamente, se sincroniza con el Directorio Corporativo para el inicio de sesión de Windows (al estar conectado en la red del campus). El usuario debe completar la información

# solicitada en el link <a href="https://aka.ms/mysecurityinfo">https://aka.ms/mysecurityinfo</a>, para luego poder recuperar su contraseña en

forma automática en el portal www.Office.com, a través de un correo alternativo o un número de celular, al que se les puede llamar\* o enviar un mensaje de texto. Revise el tutorial aquí. \*La voz del llamado indica "presionar almohadilla", es decir, el símbolo #. Tan lejos, tan cerca Misas, cafeterías, patios y reuniones son oportunidades en las que debemos tener más presente que nunca nuestra responsabilidad personal, pues mientras más personas se reúnan en un mismo espacio, mayores son las probabilidades de contagio.

#### Todos debemos usar mascarilla sobre boca y nariz (el escudo facial no la reemplaza), mantener, al menos, un metro de distancia con los demás y presentarnos en el lugar con las manos recién lavadas.

las probabilidades de contagio.

Para evitarlo:

 Si vamos a comer, podemos retirarnos la mascarilla, pero debemos volver a colocarla inmediatamente después. Aunque nos pese, la sobremesa y los momentos de tertulia deben ser cortos, para disminuir

• Al fumar, debemos mantener una distancia de, al menos dos metros, con los demás. Debemos evitar el contacto físico, así como compartir comida, celulares, vasos u otros.

orientada a administrativos. <u>Inscríbase aquí</u> o conozca otras fechas. Los académicos pueden revisar

también la programación disponible en Canvas. La participación de cada uno es fundamental.

Capacitación semanal Este jueves 12, las 15:00 horas, se realizará una nueva charla online "Retorno seguro al campus",

## Servicios y beneficios Atención kinésica gratuita: La Escuela de Kinesiología y la Dirección de Personas ofrecen el servicio gratuito de atención kinésica a la comunidad universitaria. Además de la atención online,

es para colaboradores UANDES y familiares directos. Acceso gratuito al parque natural La Plaza: Presentando la credencial UANDES se puede

acceder sin costo al sendero "La Plaza", por el costado oriente de la Clínica UANDES, gracias al convenio firmado entre la Universidad y la Asociación Parques Cordillera. En una hora lleva hasta

Tutorial para Video llamadas y Stream: ¿Cómo gestionar una video llamada por Microsoft

breve tutorial de la Dirección de Sistemas y Tecnología de la Información, para apoyar a los

TEAMS? ¿Cómo grabar una reunión por Stream? Estas y otras preguntas son respondidas en este

un mirador donde se aprecian Santiago y la hoya hidrográfica del parque. Ver más.

usuarios en un uso más eficiente de esta plataforma de teletrabajo.

respeto a la presencia real de Cristo en la Eucaristía.

sacerdote, tomar la Hostia con la otra mano y comulgar.

ahora se abrieron horarios de atención en el campus, los lunes y jueves, de 13:30 a 15:30 horas. Los interesados deben escribir a Claudia Manríquez al mail cmanriquez@uandes.cl. Este beneficio

direcciones de TI y de Personas han habilitado el sistema de computadores compartidos, orientado especialmente a quienes hoy tienen su equipo institucional en casa. Esto permite descargar la versión de escritorio del Outlook, sincronizar las carpetas de OneDrive y mantener la seguridad y privacidad de cada usuario, entre otros. Para saber cómo realizar la solicitud y cómo funciona el sistema multiusuario, revise el Manual de equipos compartidos. Para aprender a sincronizar OneDrive y utilizar sus carpetas, revise el Manual de OneDrive.

**Equipos compartidos:** Con el objetivo de facilitar el retorno paulatino y flexible al campus, las

CAPELLANÍA UNIVERSITARIA ¿Cómo recibir la Comunión estos días en las Misas que se celebran en la Universidad? Pedimos a todos que se ajusten a las normas que da la Iglesia y a una sana tradición que demuestra la fe y reverencia en la presencia real de Jesucristo en la Eucaristía: 1. La Comunión en la mano debe manifestar, tanto como la Comunión recibida en la boca, el

2. Para recibirla en la mano, el fiel ha de extender las manos y colocar las palmas una sobre otra. Debe esperar a que el sacerdote le deposite la Hostia en la palma superior y, luego, frente al

3. Aquellos fieles que quieran recibirla en la boca, deberán hacerlo al final de todos los demás.

A quienes deseen profundizar en las razones de estas disposiciones, les recomendamos leer este

- El Santísimo está reservado en los oratorios del edificio Central y del ESE, de 8:30 a 18:00 horas, y de Humanidades, de 8:00 a 16:30 horas.
- Horario de Confesiones: lunes a viernes, de 11:45 a 12:30 horas y de 13:00 a 13:30 horas, en la Pérgola.

Cuaderno de intenciones virtual: Escriba aquí sus intenciones para que los capellanes recen por

Santa Misa online: de lunes a viernes, a las 12:30 horas, a través del Canal YouTube Capellanía

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

• 10:30 a 12:00 horas. Comunicación y retroalimentación: ¿Cómo acompañamos a los

estudiantes en el proceso de aprendizaje, hoy más que nunca? El Centro de Innovación Docente invita a este taller, que aborda la importancia de la comunicación entre docentes y estudiantes y muestra cómo potenciarla utilizando las herramientas de Canvas. Plataforma: Canvas, Curso de Acompañamiento al

### Santa Misa presencial: se celebra de lunes a viernes, a las 12:30 horas, en la Pérgola de Biblioteca. Los interesados en asistir deben inscribirse con María Elena Cousiño en el +569 9895 0397 o en <u>capellania@uandes.cl</u> y esperar confirmación.

artículo.

<u>UANDES</u>.

ellas.

9

Nov.

10

Nov.

**LUNES** 

Profesor.

**MARTES** 

Revise los cumpleaños aquí

#### 17:00 a 18:00 horas. Cómo superar las barreras que imponen los EPP a la comunicación interpersonal. Este webinar, organizado por la Facultad de Enfermería y Obstetricia, Facultad de Comunicación y Escuela de Fonoaudiología, abordará los efectos de los Elementos de Protección Personal (EPP) en la comunicación con usuarios y equipos, adaptaciones a la construcción del mensaje y



### un proyecto común. Plataforma: Zoom 12 **JUEVES**

Plataforma: Zoom.

adaptaciones de la voz. Plataforma: Zoom.

donando vida. Los voluntarios deben inscribirse aquí previamente. Lugar: Auditorio Piso 5, Clínica Universidad de los Andes. • 12:00 a 13:00 horas. El papel del odontólogo en el diagnóstico de trastornos del sueño. Organizado por la Facultad de Odontología, expone la <u>Dra. Ana Boquete Castro</u>, máster en Investigación Odontológica, UGR, y máster en Medicina del Sueño, UCAM, España. Plataforma: Zoom. • 12:00 a 13:30 horas. Evaluaciones en Canvas: tipos de preguntas para tus exámenes. En

una capacitación interactiva, el Centro de Innovación Docente invita a conocer los tipos de preguntas que

ofrece Canvas y aprender a configurarlas, para descubrir cómo potenciar las pruebas de su curso.

• 10:00 a 15:30 horas. Campaña de donación de sangre. La Clínica UANDES invita a seguir

 19:30 a 20:30 horas. <u>Ciclo de charlas: Crecer en el matrimonio.</u> En esta segunda charla del ciclo que tiene como objetivo acompañar, orientar y reflexionar juntos sobre el matrimonio, Benjamín

Reyes, académico de la Escuela de Psicología abordará el tema de la comunicación para la construcción de

- 15:00 a 16:00 horas. <u>Charla "Dime a quién sigues y te diré quién eres"</u>. Dado que no podemos contra el arrastre de los influencers entre los jóvenes, al menos sí podemos enseñarles a distinguir entre el mundo virtual y el real. José Martín Aguado @Jmartinaguado, profesor, tutor de adolescentes y apasionado de la tecnología, expone desde España en esta charla de la Dirección de Cultura Corporativa, orientada a todo público.
- 19:00 a 20:30 horas. <u>Conferencia "Magallanes y la primera expedición alrededor del</u> mundo". Al conmemorarse los 500 años de la travesía de Fernando de Magallanes y la primera circunnavegación a la Tierra, la Dirección de Extensión Cultural y el Instituto de Literatura abren un espacio de diálogo para conocer más sobre la hazaña y la figura del navegante portugués que unió el antiguo y el Nuevo Mundo. Actividad sin costo. Plataforma: Zoom y Facebook Live. 19:00 a 20:30 horas. Jornada "Vegetarianismo en distintas etapas de la vida". La Escuela de
- Nutrición y Dietética presenta las características de las dietas vegetarianas adaptadas a las necesidades de niños, adolescentes y embarazadas. Sus beneficios, riesgos potenciales y las necesidades de suplementar con vitaminas y minerales. Exponen las nutricionistas y académicas Carolina Estay y Carolina Pye; y modera la directora de la Escuela, Dra. Eliana Reyes. Actividad gratuita. Plataforma: Zoom.

# 14

SÁBADO 8:00 a 09:00 horas. <u>Actividad familiar "Magallanes en cómics: conoce la gran hazaña".</u> Hace 500 años el portugués Fernando de Magallanes inició una aventura impresionante que concluyó con la primera vuelta al mundo. Invitamos a conocer y revivir esta hazaña en familia, a través del relato ilustrado del historiador y dibujante Christian Olivares. (El material continuará disponible durante el resto del día.)

Plataforma: <u>Facebook</u> e <u>Instagram</u> de Extensión Cultural.